
Pièces 6 Pièces

Superficie 175 m²

Référence 83997332

Prix 1 375 000 €

Courbevoie
Maison à vendre (92400)
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Idéalement située dans une rue calme et résidentielle à proximité immédiate de la

Gare (Paris et La Défense en moins de 10 minutes), des commerces et des bonnes

écoles,  maison  de  charme  familiale  avec  terrasse  et  jardin  exposé  Sud.  Elle  se

compose au rez-de-chaussée d'une entrée, d'un séjour double avec cheminée et

d'une cuisine ouverte sur la salle à manger.  Au 1er étage, deux chambres et une

salle  de  douche.  Au  2ème  étage,  deux  chambres  et  une  salle  de  douche.

Nombreux placards de rangements aménagés et intégrés. Un sous sol de 46m² est

aménagé en chaufferie, buanderie, pièce de rangements ...

Barnes exclusive: Charming family house with south-facing terrace and garden in a

prime location on a quiet, residential  street close to the train station (Paris and La

Défense  less  than  10  minutes  away),  shops  and  good  schools.  Ground  floor:

entrance  hall,  double-sized  lounge  with  fireplace,  kitchen  open  onto  the  dining

room.  1st  floor:  two  bedrooms  and  shower  room.  2nd  floor:  two  bedrooms  and

shower  room.  Plenty  of  built-in  fitted  cupboards.46m²  (495  sq  ft)  basement  with

boiler  room,  laundry  room,  storage  room  and  wine  cellar.  Attractive  landscaped

garden planted with trees in front of the ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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